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令 和 ５ 年 
第 １ 回 入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 令和５年１月２５日（水） 
午前９時３０分開会・午前１０時２０分閉会 

開 会 場 所 入間市博物館 １階 市民ギャラリー 
議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 
中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 
山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 
委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 
教育部長  浅 見 嘉 之 
教育部次長  佐 藤 政 史 
教育総務課長  村 田 雄 一 
教育部副参事（学校統廃合担当）  岩 田 孝 弘 
教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 
教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 
学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 
社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 
博物館長  澤 田 和 也 
図書館長  平 岡 康 子 
欠席した者の氏名 
教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 
傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉  茂      
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（１２／２３）の会議録 教育長、３番委員署名 
３ 会議録署名者の決定     本日の署名者 教育長、４番委員  ４ 教育長報告 
（１）小・中学校の３学期の始業について 
（２）教育未来会議について 
（３）令和５年入間市二十歳の集いについて（１／９産業文化センター） 
５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 
（１）主要行事予定について 
（２）令和４年度就学時健康診断結果について 
（３）令和５年入間市二十歳の集い実施結果について 
（４）令和４年度文化財防火訓練の実施について 
（５）令和５年度旧石川組製糸西洋館一般公開の日程について 
７ 議案 
議案第１号  入間市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規

則について                      （原案可決） 
８ 協議事項 
（１）入間市教育委員会事務専決規程の一部改正について  （２）入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する規程の一部改正について  （３）入間市立小・中学校職員服務規程の一部改正について  （４）入間市立図書館設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則について 
９ 事業等報告【非公開】 
（６）令和５年度入間市奨学生の選考に関する入間市奨学生選考委員会への諮問について 

１０ 議案【非公開】   議案第２号  入間市学校開放管理員の委嘱について          （原案可決） 
１１ 事務局報告 
次回の日程  ２月定例会 ２月１７日（金）午後３時００分 

１２ 閉会    
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長    
教育長   

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会１月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたのでご了承願います。 
（全員異議なし） 
（傍聴人入場） 
教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くだ

さい。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  １２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長  本日、１月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 小・中学校の３学期の始業について 
１月１０日に始業した第３学期も、約２週間が過ぎました。冬休み期間中は年末年始など、

人の交流が盛んなこともあり、児童生徒の感染者数が増加しました。３学期に入ってからの

陽性者の累計は、１月２４日現在で小学生８８名、中学生４１名、教職員１１名であり、昨年

同時期の小学生３４名、中学生１７名、教職員１名と比較しても感染状況は厳しいと言えま

す。 
昨年８月の文部科学省、埼玉県からの「同一の学級において、複数の児童生徒の感染が確認

された場合であっても、感染経路に関連がない場合や学級内の児童生徒に感染が広がってい

る恐れがない場合は、学級閉鎖を行う必要はない。」という内容の通知により、新型コロナウ

イルス感染による学級閉鎖は小学校１校のみとなっていますが、昨年度見られなかった、イ

ンフルエンザ感染も増加しており、新型コロナウイルス感染との複合的な感染拡大防止のた

めに、中学校１校で学年閉鎖を行うなど、今後も継続的な対応が学校にも求められている状

況です。 
３学期は１年間の総まとめの大事な時期であり、特に入学試験や卒業式に重大な影響が出

ないよう、これまでの経験を生かした柔軟な対応により、新型コロナウイルス感染から児童

生徒や職員を守り、健やかな成長と学びの保障に取り組んでいきます。 
２ 教育未来会議について 
本市の生徒がタブレット端末を活用して、昨年１２月１５日に続き、各中学校代表との教

育未来会議を行いました。 
１月２８日、入間市議会議場にて、中学生の提案・質問に対して、市長、副市長と私が答弁

を行う「入間みらい議会」が行われます。「教育未来会議」のメンバーが各学校の代表として

提案・質問を行うことから、各学校の提案・質問内容について共有しました。 
中学生の提案・質問内容は、学校施設から交通安全、環境問題、ネットリテラシー、住みや
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すい街づくりなど多岐にわたっており、新しい視点での提案や中学生の視線での質問など、

子どもによるまちづくりを推進している入間市にとって、オンラインによる「教育未来会議」、

そして議場で行われる「入間みらい議会」は、大変有意義な事業と捉えています。中学生の提

案の中から、入間市の事業として実現する事業が出ることで、子ども達の主体的な思考が行

動への発展することを切に願い、教育委員会としても積極的に対応していきます。 
３ 令和５年入間市二十歳の集いについて（１／９産業文化センター） 
令和５年入間市二十歳の集いが、１月９日の成人の日に産業文化センターで開催されまし

た。成人年齢の改正により、名称を、成人式から二十歳の集いに改め実施しました。風もなく

穏やかな日差しもあり、二十歳を祝うにふさわしい天気となり、晴れやかな表情の若者が厳

かな雰囲気の中、式典が行われました。 
新型コロナウイルス感染症対策として、一方通行の動線の設定、マスクの着用、受付での検

温、換気、消毒などを昨年に引き続き行いましたが、座席間隔を取らずに実施したことによ

り、昨年５回に分けて実施した式典は、３部制で実施できました。 
昨年の反省を生かし、周辺駐車場を増設するとともに、式典時間の短縮を図りながらも式

典の充実を図るために、二十歳のことばの発表者を、これまでの各回１名から各中学校１名

と拡大して実施しました。 
結果として、出席の若者も主体的に参加し、どの回も静かで厳粛な中で執り行われ、祝いの

意を表す場としてだけでなく、二十歳としての自覚と意欲を喚起する場となりました。また、

仲間との久しぶりの再会もあり、思い出に残る式典となりました。 
さらに、当日会場に参加できない方や保護者の皆様、市議会議員の皆様、小・中学校の先生

方に、少しでも祝いの場を共有できるよう、オンライン配信を行いました。 
出席者のご理解とご協力、多くのスタッフの協力のもと、計画通りに式が実施され、会場周

辺や彩の森入間公園に設置したフォトブースが、笑顔で語り合う若者の輝く姿であふれる素

晴らしい一日となりました。 
なお、出席者数等については、後ほど執行部よりご報告します。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 
事 業 等 報 告 
教育部次長より 
（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 
（２）令和４年度就学時健康診断結果について    令和４年度就学時健康診断結果について報告 
（３）令和５年入間市二十歳の集い実施結果について    令和５年入間市二十歳の集い実施結果について報告 
（４）令和４年度文化財防火訓練実施について    令和４年度文化財防火訓練実施について報告 
（５）令和５年度旧石川組製糸西洋館一般公開の日程について    令和５年度旧石川組製糸西洋館一般公開の日程について報告 
教育長 
髙山職務代理者   

何かご意見、ご質問はありますか。  就学時健康診断結果について、配慮を要すると思われる人数７９名は
例年と比較して差はありますか。 



- 5 - 

 

子ども未来室担当副参事    
髙山職務代理者  
社会教育課長    
教育長 

就学時健診の診断結果による、配慮を要すると思われる人数は、年々

増加傾向です。また、就学相談の件数も、例年は入学予定児のうち７％

前後のところ今年は８％を超えました。今年度については、発達障害、

またはその疑いのある子が大変多いと認識しています。 
二十歳の集いの結果について、市外から８５名の出席者がいますが、

対象者の基準を教えてください。 
令和４年１１月１日時点で入間市に住民登録されている二十歳の方が

対象です。ただし、令和４年１１月１日時点で市外にお住まいでも、入

間市内の中学校を卒業したなどの理由から、参加を希望した方について

も案内を送付しており、その出席者が８５名でした。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案   
教育長 
教育部長   
教育部長  
教育長  
教育長 

議案第１号  入間市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則
の一部を改正する規則について 
提案理由の説明をお願いします。 
議案説明の前に、入間市立学校給食センター設置及び管理条例施行規

則の改正案について書面協議の結果ですが、ご意見はありませんでした

ので報告します。 
令和５年４月１日からの学校給食費の改定に伴い、関係規則の整備を

したいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。  （全員異議なし） 
議案第１号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項でないため非掲載とします） 
事 業 等 報 告 
教育長    
教育長 

次に行う、事業等報告及び議案第２号は人事及び個人の秘密に係る事

件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条により、非公開にし

たいと思いますが、よろしいでしょうか。 
（全員異議なし） 
ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人

の退場を求めます。 
（傍聴人退場） 

（６）令和５年度入間市奨学生の選考に関する入間市奨学生選考委員会への諮問について 
（非公開） 

議         案   議案第２号  入間市学校開放管理員の委嘱について 
（非公開） 

教育長  
教育長 事業報告及び議案第２号の審査が終了しましたので、これより会議を

公開します。 
これより傍聴人の入場を認めます。 
（傍聴人なし） 
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そ   の   他 
教育長 
橋本委員    
教育部長 
橋本委員   
教育長 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 
風邪や花粉症も発症する時期でもあり、喘息の持病を抱えているなど、

学校で咳が出てしまう児童生徒もいると思います。例えば、喘息マーク

の缶バッチ、キーホルダーを無料配布している市町村などもある中で、

入間市ではそのような対策を検討されている部署などありますか。 
現状では把握していません。 
咳をしたことにより、いじめなどにも繋がる可能性もあるので、児童

生徒を守るための喘息マークの他、ヘルプマークなどの活用をご検討く

ださい。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 務 局 報 告 
教育長 
図書館長  
教育部長  
教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 
図書館だより令和５年２月号を配付しました。図書館システムの稼働

により、開始した新しいサービスについても掲載しています。 
２月の教育委員会定例会を２月１７日（金）午後３時００分から 

５０１会議室で予定しています。 
２月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会１月定例会を閉会します。  


